Einwohnergemeinde Sarnen. Aufhebung des Reglements über die Tourismusabgaben (Tourismusabgabenreglement). Referendumsvorlage

Der Einwohnergemeinderat Sarnen hat mit Entscheid vom 13. Mai 2024 die Aufhebung des Reglements über die Tourismusabgaben (Tourismusabgabenreglement) vom 17. November 1997 beschlossen. Das Reglement über die Tourismusabgaben ist durch die geltende kantonale Tourismusgesetzgebung aus dem Jahre 2012 materiell überholt.

Die Aufhebung des Reglements über die Tourismusabgaben unterliegt gemäss Art. 87 der Kantonsverfassung dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist von 30 Tagen läuft am 17. Februar 2025 ab. Die Referendumsvorlage liegt bei der Gemeindekanzlei öffentlich auf und kann dort unentgeltlich bezogen oder auf der Homepage www.sarnen.ch heruntergeladen werden.

Sarnen, 14. Januar 2025

Einwohnergemeinde Sarnen